



青年部NEWS

12/8～12/10開催

オキナワ平和の旅

事前学習動画を作りました！

現地・オキナワのたたかい

■ 座り込み抗議

- ・ 民意を示し、強行される新基地建設工事を遅らせるため、キャンプシュワブのゲート前での座り込み。
- ・ 埋め立てのための土砂や碎石、セメントを積んだダンプ、生コン車の進入を1分でも遅らせる。
- ・ 工事車両が辺野古へ向かうのを遅らせるため、名護市の安和・塩川地区でも牛歩による抗議行動も行われている。
- ・ 以前は辺野古ゲート前の座り込みも24時間体制だった。そうしないと、いつでも工事車両が入ってしまうため。そのような抗議を続けることで、機動隊がいないと車両入場もままならなくなり、入場する回数も1日3回、時間を決めるようになった。
- ・ 非暴力の抵抗、抗議の意思を示すことで、国による違法工事を遅らせ、引き続き工事の中断・中止を求めてたかっている。



・ 各県、単組での学習会として…振り返りのために…

参加の有無にかかわらず

ぜひご視聴ください！



視聴はこちらから→
(Youtube)



※スライドデータは後日各県本部に送付します